

— Obéissante : le joug de la discipline religieuse fut la joie et la paix de sa vie entière. Un mot de ses supérieures était aux yeux de sa foi l'expression pure et simple de la volonté de Dieu. — Laborieuse : comme la femme forte, ses mains ne furent jamais oisives. Quelques semaines avant sa mort, cette bonne religieuse s'occupait encore activement soit à faire le pain d'autel, soit à enfiler des chapelets. Emplois modestes, il est vrai, mais très propres à favoriser son union au Dieu de l'Eucharistie et sa dévotion envers la Reine du rosaire. Elle sourit à la mort et ferma les yeux à la lumière de ce monde le 2 mai, 14^e anniversaire de l'approbation de l'institut par Sa Sainteté Léon XIII.

Qu'elle repose en paix !

REVERENDE MERE BONNEAU

(Pour la *Semaine religieuse.*)

L'HOTEL-DIEU vient de faire une perte immense dans la personne de la révérende sœur Bonneau, décédée le 2 du courant à l'âge de 58 ans, dont elle en avait passé 39 dans les exercices de la vie religieuse hospitalière. Cette carrière relativement courte fut très longue si on la considère du côté des œuvres de zèle, de charité et de bienfaisance qui en ont rempli le cours, et nous permettraient, en toute vérité, de graver aujourd'hui sur sa tombe ces mots si simples et si grands : Elle a passé en faisant le bien.

Cette humble religieuse qui cherchait à se dérober à tous les regards, à se faire ignorer et ne songeait qu'à la prière et à la pratique de sa règle, dut cependant, par l'ordre de la volonté divine, exercer pendant vingt-quatre ans les emplois les plus importants de sa communauté. Durant les seize années qu'elle occupa la charge de supérieure, savoir : douze ans à l'Hôtel-Dieu de Montréal et quatre ans à l'Hôtel-Dieu de Winooski, (Vermont), dont elle fut la fondatrice et la première supérieure, elle se rendit remarquable par la sagesse de son administration, son dévouement infatigable, son esprit de concorde et de paix et une indomptable énergie pour mener à bonne fin les œuvres confiées à sa sollicitude.

Nature d'élite, caractère élevé, cœur d'or, cette digne reli-